

LOCAL | Reportajes

Cruz Roja incrementa en 2010 un 30% el número de personas atendidas desde Córdoba

La crisis dispara hasta más de 53.000 la cifra de ciudadanos obligados a recurrir a alguno de los proyectos y servicios de la entidad

Redacción

Viernes 29 de julio de 2011 - 19:11



Más de 53.000 personas recibieron a lo largo de 2010 algún tipo de apoyo o atención por parte del voluntariado de Cruz Roja Española en Córdoba, una cifra que supone un incremento del 30 por ciento respecto a los alrededor de 37.000 ciudadanos que se beneficiaron un año antes de alguno de los diversos programas de la entidad dirigidos a mejorar las condiciones de vida de los más vulnerables.

“Estas cifras nos permiten hacer un retrato, de trazo grueso, eso sí, de nuestro entorno más cercano y poner rostro y nombre a la vulnerabilidad y las dificultades que caracterizan hoy día las vidas de muchas familias”,

afirma Antonio Rivera Díaz, presidente provincial de la institución humanitaria.

Los distintos servicios e iniciativas promovidos por la organización abarcan prácticamente todos los sectores de población, desde mayores hasta infancia, pasando por personas con discapacidad, inmigrantes, refugiados, drogodependientes, mujeres en dificultad social, personas afectadas de VIH/SIDA, familias con escasos recursos económicos o incluso habitantes de otras zonas del mundo necesitadas de ayuda humanitaria y de programas de cooperación al desarrollo.

Y en casi todos estos ámbitos de intervención, la actividad de Cruz Roja fue a más durante 2010. Prueba de ello son las 22.191 personas atendidas desde el área de Intervención Social, que engloba, entre otros colectivos, tercera edad, discapacitados, población infantil, inmigrantes, drogodependientes, personas sin hogar o mujeres que ejercen la prostitución.

Como se desprende de las palabras de Rivera, las expectativas no son halagüeñas, ya que “corren tiempos difíciles, tiempos marcados por la austeridad pública y los recortes presupuestarios”, aunque el presidente advierte de que “eso no se va a convertir en una coartada para menguar nuestro empeño de luchar por los más desfavorecidos.”

Y los datos recogidos en la Memoria del pasado año dan fe de ese esfuerzo: alrededor de 3.500 niños y niñas, adolescentes y jóvenes participaron en talleres y actividades de Cruz Roja Juventud; 2.200 ciudadanos de la provincia fueron atendidos por los servicios de Socorros y Emergencias de la institución; más de 5.000 se formaron a través de alguno de los cursos impartidos por la organización; a más de medio millar se les ayudó a encontrar trabajo; y 300 se beneficiaron o tomaron parte en las iniciativas promovidas desde el Plan de Medio Ambiente de la entidad.

Tampoco se puede pasar por alto la cifra de beneficiarios de los proyectos de cooperación internacional apoyados por la institución desde Córdoba, que han ascendido a casi 2.500, repartidos por países como Guatemala, Níger, Nicaragua, Honduras, Kirguistán o Albania. Y ello sin contar a las decenas de miles de

personas que han recibido el respaldo de la entidad a través del operativo de acción humanitaria puesto en marcha en Haití tras el terremoto.

Al margen de la progresiva diversificación y ampliación de los servicios ofrecidos por Cruz Roja, el incremento en la actividad experimentado durante 2010 –tendencia ascendente que se mantiene desde hace años (25.000 personas en 2007; 34.000 en 2008; y 37.000 en 2009)- se debe en buena medida a la crisis, que hace que cada vez sean más las personas que tienen que recurrir a la entidad ante la difícil situación económica que atraviesan.

De esta forma, la institución –especialmente sus proyectos de Empleo y de Lucha contra la Pobreza y la Exclusión- está recibiendo peticiones de ciudadanía que, hasta el momento, no se habían tenido que acercar nunca a ella.

“Ojalá que en próximos años las cifras de nuestras intervenciones se reduzcan a la mínima expresión; esa es la noticia que verdaderamente nos gustaría dar”, concluye el presidente provincial de Cruz Roja.